

Señorías:

Hoy nos acompaña el presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez.

Señor presidente:

Bienvenido al Parlamento Europeo y gracias por estar con nosotros hoy. En tiempos de cambios geopolíticos, tenemos la responsabilidad conjunta de promover la justicia social, la democracia y el Estado de Derecho. Los ciudadanos esperan que defendamos los valores europeos.

Estimado Pedro, permítame dar las gracias a su país por el apoyo brindado a Ucrania y al equipo español por los logros de la Presidencia del Consejo de la Unión Europea.

Gracias a la Ley de Inteligencia Artificial, juntos hemos elaborado el primer cuerpo legislativo a escala mundial de gestión de la IA y fomento de la innovación.

Gracias a la Ley Europea de Materias Primas Fundamentales, garantizaremos los suministros de la Unión y la soberanía europea.

Gracias al acuerdo político sobre la Directiva contra las demandas estratégicas contra la participación pública, protegeremos a los periodistas.

Se acerca el final del año, pero aún queda mucho por hacer. Seguimos centrados en intentar encontrar una manera de sacar adelante los expedientes restantes, especialmente los relativos a la migración. Los ciudadanos esperan resultados de nosotros y debemos obtenerlos.

Señor presidente, tiene la palabra.